

GHISONACCIA

Les jardins partagés fleurissent



Les jardins partagés attirent de plus en plus. DOCUMENT C-M

Initiés l'an dernier par la mairie de Ghisonaccia, les jardins partagés, situés près des logements sociaux, fonctionnent bien. Même très bien. Ils sont tous plantés de légumes ou de fleurs. Une manière de créer du lien social. C'est dans le cadre d'un appel à projet lancé par le ministère

de l'Écologie que Ghisonaccia a été déclarée « Territoires à énergie positive pour la croissance verte », et qu'elle a pu obtenir les financements. En tout, plus d'une vingtaine d'espaces de plusieurs mètres carrés ont été mis à disposition gratuitement.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI